
令和 5年 4月 28日 

祇園小保護者 様 

祇園小 PTA 会長 峯 雅士 

  書記    新井・ 横山 

  

PTA 会長あいさつ                                          

 日頃より祇園小 PTA 活動にご理解とご協力を賜りありがとうございます。昨年度も制限ある中

での PTA 活動となりましたが、子どもたちが安心して楽しく学校生活が送れるよう、皆さまが協

力して活動してくださったこと、暖かいお力添えに心より感謝しております。 

縁あって 2年間会長を務めてまいりましたが、その間皆さまにご負担をお掛けしてしまった場面

が多々あったこと、とても心苦しく思っております。なんとか無事遂行できたのも、執行部の仲

間をはじめ、PTA 活動にご協力くださった多くの皆さまのおかげです。本当にありがとうござい

ました。 

PTA 活動を通して、教職員の皆さま、保護者の皆さま、ギオンジャーをはじめとした保護者先 

輩の皆さま、地域社会の皆さまなど、多くの方々が祇園小の子どもたちをサポートしてくださっ 

ていることを知ることができました。祇園小は子ども達が大切にされているとても幸せな学校 

です。この学校で本当によかったと心から思っています。 

令和 4年度の PTA 総会も皆さまのご協力のもと書面決議とさせていただきました。ご協力ありが

とうございました。また令和 5年度は、下野市 PTA 連合会会長を本校 PTA 会長が務めることとな

るため、経験者の方に会長をお願いいたしました。今後とも子どもたちが楽しく安心して生活が

できるよう、PTA 活動に変わらぬご支援をいただければ幸いです。2年間大変お世話になりありが

とうございました。                                

峯 雅士                         

第３６回 PTA 定期総会                             

当総会は、新型コロナウイルスの影響を踏まえ、令和 5年 4月 14 日付書面にて、書面決議を行いました。 

PTA 会員総数 218 名（P 会員：192 名・T 会員：26 名）において、議決権行使書、賛成票のため、祇園小 PTA 会則 

第 4章第９条により総会は成立し、15 条により以下の議案についてすべて承認されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

 
議案について 

（１） 令和４年度 PTA 活動報告 

（２） 令和４年度 PTA 会費収支報告 

（３） 令和５年度運営委員・会計監査（案） 

（４） 令和５年度 PTA 活動計画（案） 

（５） 令和５年度 PTA 会費予算（案） 

議決権行使書へのご意見・ご質問はありませんでした。 

当総会の承認を受け、令和５年度運営委員会は正式に発足いたします。 

 



① P 会員 281 名 アンケート回答 54名 回答率約 25％ 

執行部からの報告                               

２月 13 日〜2 月 24 日まで PTA インフォメーション 4の HP 掲載の案内メールと一緒に PTA インフォメーション２

より祇園小 HP への掲載のみとした事についてアンケートをお願いしました。アンケート回答にご協力くださりあ

りがとうございました。アンケート結果を報告いたします。 

 

 

 

  

 

 

 

令和４年度運営委員 1 年を振り返って                                  

☆副会長 : 服部  

徐々に緩和されていく行事の中で、PTA の在り方を問われるこの時代、子ども達のために何ができるのか、

考えながら役員の皆さんと活動してまいりました。これからも役員の皆さんと力を合わせ前向きに、学校の 

みんなにとって良い PTA でいられるように、まい進していきたいとおもいます。 

本年度も保護者の皆様、ボランティアの皆様へ心からの感謝を申し上げます。 

★副会長 : 東條    

初めての PTA 活動が執行部でした。仕事との両立で不安だらけのスタートでしたが、まわりの方々のお力

添えのおかげで無事に終えることができました。コロナ禍ではありましたが、親子レクレーションなど新しい

企画にも挑戦し、子供たちの楽しそうな笑顔を近くで見ることができました。PTA 役員をさせて頂いたから

こそ体験できたことでもあり、充実した１年でした。ありがとうございました。 

☆会計 : 瀧澤  

学校や子ども達のことが少しでも知れれば良いなという思いからスタートした PTA 役員でした。いざ務め

てみると、先生方と PTAが一丸となり、私が想像していた以上の「子ども達のために」という想いで活動し

ていることを知り、大変感激したのを覚えています。 

あっという間の一年でしたが貴重な経験をさせていただきました。先生方、PTA 役員さん、そして保護者の

皆様には大変お世話になりました。本当にありがとうございました。 

★会計 : 石田  

 役員の皆さまをはじめ、先生方や保護者の皆さまに支えられ、１年間とても楽しく活動することができまし

た。執行部会、運営委員会ではコロナ禍でも子どもたちが楽しめ、喜べるようにと、常に有意義な話し合いが

進められてきました。とても素敵な時間でした。私自身も今まで知らなかった世界が広がり、貴重な経験をさ

せていただく事ができました。今後も子供たちの学校生活が楽しく、安全に過ごせるよう色々な形で寄り添

えたらと思います。１年間ありがとございました。 

 

 

学年 P会員数 回答数 回答率 

1 年 ２６ ５ ２３％ 

2 年 ２４ ２ ８％ 

3 年 ３４ １６ ４７％ 

4 年 ４３ １０ ２３％ 

5 年 ５１ １６ ３１％ 

6 年 ４０ ４ １０％ 

②『PTA インフォメーション』を学校の HP

で見たことは、ありますか？ 

※令和５年度の PTA インフォメーション配付については、 

執行部で再度検討していきます。 

 

③『PTA インフォメーション』を配付から HP掲載のみにしたこと

について良いと思いますか？ 

ある 70％ 

ない 30％ 

思う     76％ 

思わない    4％ 

どちらでも良い 20％ 

 



☆書記 ： 横山  

「PTA インフォメーションをぺーパーレス化したいです！」と言う提案に学校や運営委員会の皆様の協力の

元、試験的に導入していただきありがとうございました。環境保護、業務効率化を目指す第一歩でした。  

また、印象に残っている行事は「謎解きレクリエーション」です。子どもたちが目をキラキラさせながら、友人

と考えている姿を間近で感じることができてとても嬉しかったです。１年間ありがとうございました。 

★書記 ： 新井  

初めての事だらけで、不安ばかりでしたが執行部の皆さんそして周りの方に支えられた１年間でした。今回、

PTA 活動を通して学校と保護者との関りを身近に知ることができとても貴重な時間を過ごすことができま

した。活動中はコロナ禍で制限されることが多かったですが、今後は制限も少ない活動に関われることを

楽しみにしています。１年間ありがとうございました。 

☆広報部 ： 大西        

新型コロナウイルス感染症による様々な制限下において、部員同士が各々の仕事等を調整し、互いに支え

合い協力・連携しながら、当初の予定通りの業務を遂行することができました。ＰＴＡ活動を通して、我が子が

在籍する学年を超えて、様々な学年の保護者の皆様と関わり合うことができ、大変有意義な一年間でした。

PTA 運営委員の皆様や先生方をはじめ、児童の皆さん、保護者の皆様にご協力いただきながら、部員の皆

さんと共に１年間広報部の活動を行うことができましたことを、心より感謝申し上げます。ありがとうござい

ました。 

★イベント支援部部長 ： 大谷  

何も分からないまま引き受けた役職ではありましたが、何とか無事任期を迎えることができました。ボラン

ティア活動に協力して頂いた皆様と、温かくご指導して下さった前任者の方々、先生方のお陰だと思ってい

ます。右往左往しながらの活動ではありましたが、学校に足を運ぶ機会が増えたことで娘やお友達がどのよ

うな学校生活を送っているのかを肌で感じることができました。入学当初は不安の方が大きかった朝の見送

りも、今では安心して送り出すことができるようになったと思っています。 

１年間本当にありがとうございました。 

☆地区部代表 ： 巷野    

『祇園小保護者みんなで子どもたちの安全を守る活動』としまして、グリーンベストの着用・安全パトロール

など、保護者のみなさま、たくさんのご協力ありがとうございました。 

また、子どもたちの安全は地域のみなさまにも支えていただいております。子どもたちが安心し登下校でき

ますこと、心より感謝申し上げます。 

新年度もグリーンベストが目立つ地域になれるよう、たくさんの目で子どもたちを見守っていただければと

思います。変わらずご協力を、よろしくお願いいたします。 

 

【 学年代表 】 

★６学年 ： 戸田  

役員のみなさま、先生方、保護者のご協力のもと無事に役員を終えることができました。 

子供たちの学校生活に寄り添えた事、活動を通したくさん方と繋がれた事をとても感謝しています。 

１年間ありがとうございました。 

☆５学年 ： 大島  

1 年間お世話になりました。はじめての役員でしたが、引継ぎの資料や体制が整っていたので、 

それを元に他の学年の学年部の方々と連絡を取って、協力しながら活動を進めていくことができました。 

役員活動を通して、学校行事の運営の様子を垣間見れ、協力することができたのは良かったです。 

執行部をはじめ、先生方、関係者のみなさま、サポートしていただきありがとうございました。 



★4 学年 ： 菅生  

貴重な経験ができました。ご協力いただいた皆様に感謝いたします。ありがとうございました。 

☆３学年 ： 田部井  
学年部は主に図書ボランティア活動の運営を行いました。図書館から借りてきた様々な種類の本を子ども

達に届けられたことは、普段自分では手に取らない新しい本と出会うきっかけにもなっている様です。 

2022 年度も続いたコロナ禍、学校生活でも気を抜けない場面が多かったと思います。その様な中でも読書

の時間は自由にのびのびと、子ども達の想像の世界を広げる場になっていればと願っています。 

たくさんの方にご参加いただき、誠にありがとうございました。来年度もどうぞよろしくお願いいたします。

★２学年 ： 平野  

学年部の活動を通して、改めて子どもたちの学校生活が多くのかたたちに支えられているということを

実感した１年でした。ありがとうございました。 

☆１学年 ： 梅山  

自分に務まるか不安はありましたが、たくさんの方にご協力いただいたおかげで、無事に活動を

終えることができました。1 年間大変ありがとうございました。 

離任式にて                                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最後に令和４年度執行部から                                     

令和 4 年度 PTA 活動にご協力いただき、ありがとうございました。これからも学校と協力して、 

子どもたちの安心安全な学校生活を見守っていけるように、ご協力をお願いいたします。 

先生方、大変お世話になりました！ 


